

明和小学校学校教育目標：ともにまなび ともにあゆむ



明和小だより

令和5(2023)年度

1月号

校長 酒井 紀雄
令和6年1月

ホームページURL

<http://www.city.neyagawa.osaka.jp/school/e/meiwa/>



『望』ある一年になりますように



新年あけましておめでとうございます。

1月9日に明和小学校としては最後の3学期始業式を新体育館で行いました。子どもたちからの力強い「おはようございます」の声に、頼もしく感じるとともに、新しい年が始まったことを実感しました。

今年になってから大きな災害や事故が続く中で、普段と変わらない生活ができることに感謝しながら、私たちができることは何なのか考えてほしいという話を、始業式で話しました。

毎年12月に今年の漢字が発表されます。去年は「税」、一昨年は「戦」でした。今年の12月に発表される漢字は何かわかりませんが、私が頭の中に最初に浮かんだのは『望』という字でした。校舎から見える眺望だけでなく、希望に満ちた、羨望的となるような学校になればと思っています。

明和小学校として残りの3か月をさらに充実した時間になるよう、保護者のみなさんや地域のみなさんと教職員が一つになって努力していきたいと思えます。引き続きご支援・ご協力をお願いします。

最後に、望が丘小・中学校の校舎の工事はほぼ終了したようですが、校舎の周辺や外構工事が引き続きため、遊ぶ場所の制限など、もうしばらく迷惑をかけることになりますが、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

校長 酒井 紀雄



明和小南側道路拡幅工事について

望が丘小中学校建設に合わせて学校周辺の道路整備も同時に行われています。現在、明和小南側の市道の拡幅工事のため、交通状況が悪くなっています。登下校も含め、通行する際に気を付けるようお子様にお声かけをお願いいたします。



児童集会の様子

コロナ禍で途絶えていた児童集会活動。5月以降に再開し、定期的に子どもたちが一堂に会して連絡事項を聞いたり、各学年や委員会の発表を見たりしています。再開して改めてこれらの活動の大切さを実感します。

集会では自分のクラスや学年だけでなく、日ごろはあまり見ることのない、上級生や下級生の振り舞いや、取り組みを見る機会になります。これらを通して良いモデルを子どもたちが吸収していきます。高学年の並び方を見て低学年も自分たちで並ぶことができるようになる。委員会の取組発表を見て自分たちもやってみようと思心誓う。

「まなぶ」の語源は「まねぶ」ともいわれています。良い見本をたくさん「まねて」、どんどん「まなんで」ください。



PTA ドッジボール

1月27日(土)に寝屋川市PTAドッジボール大会があります。大会に向けて9月からドッジボール練習を体育館で行っています。毎回、たくさんの児童が参加し、楽しみながら練習をしてくれています。練習にはPTA保健体育委員の方を中心にたくさんの保護者の皆様に参加いただいています。また、OBの中学生もクラブ活動の合間を縫って参加してくれたりもしています。当日、良い結果が残せるように最後の練習をがんばってほしいと思えます。



2月の諸費引落としについて

2月の諸費引落としは、原則、2月・3月の2か月分の引き落としになります。徴収金額がいつもより大きくなりますので事前に入金金額のご確認をよろしくお願い致します。

1月行事予定 (詳しくは学年便り等を参考にしてください)

- 1/4 (木) 諸費振替①
- 9 (火) 三学期始業式
- 10 (水) 給食開始
- 15 (月) 諸費振替②
- 17 (水) 教職員研修 14:00下校
- 24 (水) すこやかデー
- 29 (月) 13:30下校 (新校準備のため)

《今後の予定》

- 2/1 (木) 2 (金) スキースクール5年
- 8 (木) 望が丘小説明会 (在校生対象) ・望が丘中入学説明会
- 14 (水) 望が丘小入学説明会 27 (火) 明和小お別れ会 (AM保護者参観あり)
- 3/15 (金) 卒業式 22 (金) 修了式



三学期は新校開校準備のために授業をカットする場合があります。事前にお知らせをしますが、業者等との調整で急な変更もありますことをご了承ください。